



## #OPINIÓN

Gozan de alta popularidad y ambos podrían aparecer en las boletas electorales de 2024, aunque hay experiencias de fracaso en parejas políticas

## MARIANA Y SAMUEL, LA PAREJA DEL MOMENTO



I gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, se ha convertido en uno de los mandatarios más populares del momento gracias a su gestión, pero en gran medida al carisma y simpatía de las que goza su esposa **Mariana Rodríguez**, con importante influencia

en las redes sociales.

Tal es la popularidad de la que goza ella que el mandatario la destapó para contender por una senaduría el próximo año.

El partido naranja no le hizo feo a la propuesta porque Samuel, a su vez, va que vuela por la candidatura presidencial, con todas las complicaciones que esto significa para el joven mandatario.

Pero están dispuestos todos a correr el riesgo porque si bien no goza Mariana de una carrera política como tal, sí es muy reconocida por la gente por su activismo en redes sociales.

Es una **influence**r a la que dentro y fuera de MC reconocen ampliamente por su carisma, simpatía y excelente trato, más aún porque es una mujer que influye mucho, para bien, en las decisiones del gobernador.

Sin embargo, el hecho de que se postule no garantiza en automático que gane la senaduría porque enfrente tendría a una rival muy fuerte por parte de Morena:

A MC no le

preocupan las

nominaciones de

Claudia y Xóchitl

Clara Luz Flores, titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Recordemos que ella fue la principal contrincante de Samuel en la elección para gobernador, pero terminó en el cuarto lugar de la contienda por una maniobra del priista Adrián de la Garza.

Hoy las cosas cambiaron en el estado. El gobernador enfrenta una **embestida** del bloque conformado por PRI, PAN y PRD, y a los morenistas.

Por parte del frente se perfila **De la Garza** y el panista **Fernando Canales**, y como parte de la fórmula con Clara Luz se menciona el nombre de **Tatiana Clouthier**.

Más aún, en este momento como marca, Morena se coloca por encima de Movimiento Ciudadano y el Frente opositor.

Bajo estas consideraciones nada fácil la tienen **Mariana** y **Samuel**, porque si bien es cierto que son la pareja política más reconocida del momento, eso no garantiza el triunfo.

Hay historias de esposas que han aspirado a un cargo y resultaron un fracaso, como la de **Martha Sahagún y**  **Vicente Fox** o la de **Felipe Calderón y Margarita** Zavala. O hasta la de los estadounidenses **Clinton y Hillary**.

MOVIMIENTO CIUDADANO no lleva prisa, respetará los plazos legales y bajo ninguna circunstancia irá en alianza el próximo año.

Dante Delgado, el líder nacional del partido naranja, machaca, a más no poder, la ruta que seguirán de cara a la elección presidencial.

No solo eso, no le preocupan las nominaciones de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, porque MC tiene mejores y más candidatos como Samuel García, Luis

> Donaldo Colosio, Patricia Flores y Jorge Álvarez, entre muchos otros y otras.

> HIGINIO MARTÍNEZ anda enojado con Delfina Gómez. Al parecer, al senador no le gustó el puesto de Jefe de Gabinete y Encargado de Proyectos Especiales —lo que sea que signifique—y mostró su enfado ausentándose de la toma de protesta que la gobernadora le hizo a su nuevo gabinete.

Me dicen que Higinio ansiaba encabezar la **Secretaría** de **Finanzas**; sin embargo, al no ser de las confianzas de la maestra, no le alcanzó más que para un premio de consoloción.

De ahí que, haciendo berrinche, tampoco asistió a la ceremonia del Grito de Independencia, al primer minuto de gobierno de Delfina, ni al Desfile Militar.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo:** "La fama es como un plátano: madura cuando menos te lo esperas y a menudo se pudre rápidamente".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ